

Bolivien: Historischer Wahlsieg

Ausgabe 427 - Januar 2010

18 Artikel aus dieser Ausgabe vorhanden.

EDITORIAL

// Die Freiheit, die sie meinen Es war ein wahrer „Sieg der Demokratie“. Begeisterte Menschenmassen haben durch ihre massive Teilnahme an den „freien und fairen“ Wahlen die honduranische Volksherrschaft gerettet. So sieht es jedenfalls die Friedrich Naumann Stiftung (FNS) in Tegucigalpa, ihres ...

NICARAGUA

- **„Ich sehe Nicaragua in einer Sackgasse“**
Menschenrechtsanwältin Vilma Nuñez über den Autoritarismus Daniel Ortegas und die Schwierigkeiten, in Nicaragua eine politische Alternative zu entwickeln

HONDURAS

- **Rückkehr zur Scheindemokratie**
Die Wahlfarce in Honduras bringt keine Lösung der politischen Krise

GUATEMALA

- **„Unser Kampf richtet sich nicht nach dem Wahlkalender“**
Interview mit Roberto Madriz von der Nationalen Kampffront (FNL) in Guatemala

URUGUAY

- **Ein Anarchist für alle**
Der Wahlsieg der Partei Bewegung zum Sozialismus (MAS) erreicht bei den Präsidentschafts- und Parlamentswahlen historische Dimensionen

PARAGUAY

- **Lugo scheut den Landkonflikt**
Agrarreform und Rechte für Indigene kommen in Paraguay nicht voran

CHILE

- **Auf zur üblichen Stichwahl**
Die Präsidentschaftswahlen in Chile gehen in eine zweite Runde
- **Einzelne Gewaltherde oder ein ganzer Bürgerkrieg**
Der Mapuche-Konflikt gerät zunehmend außer Kontrolle

„Der Staat schafft sich selbst ein schwerwiegendes Problem“ Interview mit José Llancapan von der Nationalen Gesellschaft für indigene Entwicklung (CONADI)

BOLIVIEN

- **Morales kommt im Tiefland an**
Der Wahlsieg der Partei Bewegung zum Sozialismus (MAS) erreicht bei den Präsidentschafts- und Parlamentswahlen historische Dimensionen

BRASIL IEN

- **Wasser predigen und Wein saufen**
Agrarlobby setzt Parlamentarischen Untersuchungsausschuss gegen die Landlosenbewegung MST durch
- **Das Stahlwerk und die Fischer**
Brasilianisches Menschenrechtssekretariat geht davon aus, dass der Werkschutz von ThyssenKrupp in Brasilien aus Milizionären besteht

PERU

- **Zur Ablenkung Gruselgeschichten**
Reale und fiktive Begebenheiten aus Peru

MEXIKO

- **Dampfkochtopf Oaxaca**
Ein Bericht über die explosive Stimmung im mexikanischen Bundesstaat Oaxaca
- **„Wir wollten, dass er uns etwas fragt“**
Mexiko steht wegen Verbrechen des Schmutzigen Krieges vor Gericht

LITERATUR

- **Der Name der Krise**
Der Schriftsteller César Aira und eine piqueter@s-Gruppe bieten sehr unterschiedliche Lesarten der Argentinienkrise
- **Zwischen Modern Dance und Revolution**
Alma Guillermoprieto zeichnet in ihrem autobiografischen Buch das Bild einer verlorenen Generation im Kuba der 1970er Jahre

FILM

- **Verschränkte Geschichte(n)**
Cordero de Dios von Lucía Cedrón ist eine Erzählung darüber, wie die Vergangenheit auf die Gegenwart und die nachfolgenden Generationen wirkt

SACHBUCH

- **Den Hunger aus den Augen verloren**
Das neue Jahrbuch Lateinamerika informiert mit einem breiten Fokus über Agrarpolitik sowie lateinamerikanische Ernährungskultur
- **Revolutionärer Autoreifen**
Das Buch Contra Continental handelt vom Arbeitskampf im mexikanischen Euzkadi-Werk und kann als Ideengeber für globale Arbeitskämpfe dienen